

3ème semaine de carême

Il y a bien des occasions dans lesquelles on nous dit qu'il faut être fort, qu'il faut être rapide, qu'il faut être intelligent et malin, qu'il faut être efficace.

Jésus quant à lui nous dit « joie pour celles et ceux qui sont doux ».

La douceur n'est pas forcément une qualité que notre société valorise, mais si la douceur envers soi, envers les autres mais aussi envers la terre que nous habitons était en réalité une grande force et une source de bonheur ?

Joie pour celles et ceux qui sont doux, parce que la terre leur sera donnée en héritage.

En famille, vous pouvez regarder ensemble l'image proposée¹ :

- ✓ Que voyez-vous ?
- ✓ Qu'est-ce qui vous évoque le bonheur et la joie dans cette image ?
- ✓ Quel lien faites-vous avec ce qu'a dit Jésus ?
- ✓ Et vous, qu'est-ce qui met de la douceur dans votre vie ?

En famille, vous pouvez partager cette béatitude :

Si vous le souhaitez, vous pouvez écrire et illustrer cette béatitude sur un galet et le cacher quelque part dans votre ville ou village, près de votre école ou de votre église : d'autres le retrouveront peut-être et pourront recevoir cette phrase en cadeau !

En famille, prier ensemble :

Seigneur nous te disons merci pour tout ce qui met de la douceur dans nos vies : *[on peut reprendre ici dans la prière ce qui a été partagé en famille]*.

Nous te prions pour toutes les personnes qui manquent de douceur, qui subissent la colère ou la violence des autres.

Accorde-nous d'être nous-mêmes doux et douces avec nous-même, avec les personnes qui nous entourent et avec la création que tu nous confies : dans cette douceur nous est déjà donné un peu du royaume que tu nous promets.

¹ The meek shall inherit what's left of the earth, panneau 1094, Loving Earth Project (lovingearth-project.uk) / Par amour de la terre (paramourdelaterre.org)

En famille, partager autour des Béatitudes chaque semaine du carême

